

Teresita Reyes comenzó nuevo tratamiento por estado de salud

La actriz inició la quimioterapia por el cáncer. "No pienso dejar que me gane", dijo.

Por medio de una publicación en su cuenta de Instagram, la reconocida actriz nacional Teresita Reyes dio una actualización sobre su complejo estado de salud. Y es que hace algunos días se conoció que estuvo hospitalizada después de recibir el diagnóstico de un cáncer mandibular al que además se sumó un tumor en el estomago.

La actriz de 75 años habló

en sus redes sobre el tratamiento con quimioterapia que inició debido a su situación. "Amores: con la verdad y el corazón abierto, lamentablemente, el cáncer volvió. Pero no pienso dejar que me gane", escribió.

A continuación agregó sobre su situación que "hay que atacarlo con todo, y en eso estoy: con fuerza, con fe y con el amor de mi familia y de todos ustedes".

HABÍA ESTADO
hospitalizada donde se le hizo cirugía tras saber el diagnóstico de cáncer mandibular.

Detalló que comenzó un tratamiento con quimioterapia en la Fundación Arturo López Pérez "rodeada de un equipo humano maravilloso. Estoy profundamente agradecida del cariño, el res-

peto y la entrega de cada persona que trabaja aquí. Sin ellos, todo sería mucho más difícil. Gracias también a ustedes por acompañarme con tanto cariño, mensajes, oraciones y buena energía. Me siento sostenida y acompañada. Vamos paso a paso, con valentía y esperanza", dijo la actriz de recordadas teleseries como 'Machos', 'Brujas', 'Papi Ricky' y 'Amanda', entre otras.



Ayer subió una foto donde además habló de su actual estado.